

Atelier philo

Animatrice d'ateliers philo pour enfants et adolescents en écoles et dans les musées nantais, Aurélie Lamarre est venue présenter ses ateliers aux élèves de 6^{ème} du collège mercredi 1^{er} mars 2023.



Les élèves intéressés se sont inscrits pour une séquence de quatre rencontres qui s'est terminée par un débat.

La première séance s'est ouverte avec la lecture d'un album abordant plusieurs sujets. Les élèves ont voté pour un travail de réflexion sur le thème du courage. Ils ont ensuite élaboré des questions sur le courage pour en trouver une « à laquelle on ne puisse pas répondre par oui ou non » parce qu'elle n'a pas de réponse définitive et les réponses peuvent être réinterrogées et remises en question. **Faut-il toujours être courageux ?**

S'en sont suivies des recherches de vocabulaire (synonymes, antonymes), d'expressions, de définitions, d'exemples et de contre-exemples, d'objets, de personnages (Rosa Parks, Captain America, Banksy, Hercule...), qui ont permis aux élèves d'échanger oralement et surtout d'argumenter leurs réponses.



Aurélie (derrière) avec Marius, Yanis, Virgile, Raphaël et Charles